

Umfrage 2016 zur beruflichen und sozialen Lage angestellter Fahrlehrer/innen



Bild: Maclatz/Pixelio

Liebe angestellte Kolleginnen und Kollegen,

fair entlohnte und respektierte Mitarbeitende sind wertvolle Stärken für jedes Unternehmen. Es ist ein erklärtes Ziel des des Fahrlehrerverbandes Baden-Württemberg e.V., die Qualität der Anstellungsverhältnisse unserer Branche nach Kräften zu fördern. Dazu sollte diese anonyme Umfrage beitragen.

Die Umfrage wurde zum 31.12.2016 beendet und wird aktuell ausgewertet. Die Ergebnisse werden wir auch auf unserer Homepage veröffentlichen.

Wir danken allen Mitmachern!

**FAHRLEHRERVERBAND
Baden-Württemberg e.V.**

Mehr zum Thema finden Sie [in der FahrSchulPraxis Ausgabe August 2016, S. 437 ...](#)